



Nuevas disposiciones ante la situación sanitaria en la ciudad de Río Gallegos

19 de julio de 2020

Dada la situación sanitaria en la ciudad de Río Gallegos, donde los casos de covid 19 se multiplicaron exponencialmente, se extremarán las medidas de prevención e higiene en el ámbito eclesial:

Por lo tanto:

1. Se vuelven a cerrar los templos y capillas, sin excepciones para su apertura.
2. No se realizarán reuniones o celebraciones de ningún tipo, (aunque el número de personas convocadas sea menor a 10).
3. Se limitará la cantidad de voluntarios en los comedores y dispositivos de Cáritas, para lo cual, solicitamos a los responsables respectivos que reorganicen la asistencia y actividades.¹
4. Todas estas medidas entrarán en vigencia desde el día de hoy, más allá de las disposiciones gubernamentales, dado que creemos que ante el avance de contagios, tenemos que ser muy responsables y actuar rápidamente.

Será nuestro aporte a la prevención en un momento en que la situación se ha complicado mucho.

Hacemos un fuerte llamado a la conciencia social en pos de que la situación epidemiológica pueda mejorar próximamente.

Y le pedimos a María, Nuestra Madre, la Virgen de Güer Aike, que interceda por nuestra ciudad en este momento difícil de la pandemia.

Mons. Jorge García Cuerva

Obispo de Santa Cruz y Tierra del Fuego

¹ • Se mantienen los espacios de viandas (comedores) cuidando las medidas de prevención que nos han solicitado desde el Ministerio de Salud de la provincia: (uso de barbijo, máscaras y guantes; lavado de manos regularmente, no compartir mate, cucharas, vasos, y otros elementos que puedan ser transmisores de contagio; armar grupo reducidos para la elaboración y entrega de alimentos).

• Las Cáritas parroquiales funcionarán con un sistema de emergencias. Se pondrán los números de teléfono de los referentes para poder pedir ayuda (o los de las hermanas Mariana y Cruz), y se trabajará en el armado de los bolsones a puertas cerradas y con grupo muy reducidos. A su vez, creemos que es necesario volver a acercar la mercadería a las casas para disminuir la circulación de gente en la calle y en nuestros espacios.

*Los jóvenes que colaboran con el apoyo escolar, y todos aquellos que están haciendo mantas, lo harán desde sus hogares.

• Volvemos al acompañamiento desde las casas en todo lo que sea posible, hoy estamos invitados a dar testimonio de cuidamos y cuidar, y concientizar a otros en el cuidado.